

départements qui nous entourent, c'est la Haute-Savoie qui, dans le tableau colorié, offre la teinte la plus foncée. Le Rhône et l'Ain sont des plus favorisés et des plus clairs.

— On lit dans le *Figaro* :

« Le *Parnasse* a terminé sa première année en donnant à ses lecteurs un dessin de M. Wurtz, représentant les membres de son comité; MM. Georges Berry, H. de Bornier, F. Coppée, A. des Essarts, Arsène Houssaye, Germain Picard et A. Scholl, qui ont bien voulu faire accompagner leurs portraits de poésies charmantes. Ces poètes connus et aimés ont enfin créé un organe de concours sérieux et un recueil de vraies poésies. M. le ministre de l'instruction publique a institué pour le concours annuel des membres d'honneur une médaille de vermeil. »

Nous nous réjouissons d'autant plus de voir réussir ce journal que c'est un Lyonnais qui le dirige.

— L'histoire nous le pardonnera-t-elle ?

Sur la foi des journaux bien renseignés, ils le sont presque tous, nous avons annoncé que le Grand Théâtre rouvrirait ses portes en jouant *Guillaume-Tell* et il a donné *Faust*.

Le chef-d'œuvre de Rossini n'a été joué que le 2. Pourvu qu'on ne monte pas *Polyeucte* !

— Les travaux du théâtre de Bellecour s'avancent avec une telle rapidité, qu'on espère le livrer au public, dès les premiers jours de l'année prochaine.

— Il est décidément question de nous amener à Lyon les eaux de la rivière d'Ain, ou plutôt de sources très-vives qui, venues des contreforts du Jura, sourdent avec abondance, entre Saint-Maurice de Rémens et Château-Gaillard. Des machines puissantes les élèveraient à la hauteur de nos plus hauts quartiers.

— On a trouvé dernièrement à Clézieu (Ain) une réunion de cadavres orientés du Nord-ouest au Sud-Est, la face tournée vers l'Orient.

Malgré les plaintes des diverses stations balnéaires, si éprouvées cette année, la dernière liste officielle des étrangers arrivés à Aix-les-Bains nous apprenait que le total des baigneurs jusqu'au 25 septembre était de 13,477.

Pour qui connaît Aix, ses ressources et ses séductions, ce succès n'a rien qui étonne.

*Le Gérant* : AIMÉ VINGTRINIER.